
保護者のみなさまへ
令和６年７月２２日
飯山満小学校ＰＴＡ
ＰＴＡ会長 林茂樹

第２回運営委員会報告
７月９日（火）開催

厳しい暑さが続いておりますが、みなさまにおかれましてはますますご清栄の
ことと存じます。また、平素よりＰＴＡ活動に対し、ご理解とご支援をいただき
誠にありがとうございます。
さて、令和６年度第２回運営委員会でございますが、このように盛大に開催す
ることができ、とても嬉しく思います。
本部役員並びに各専門委員会のみなさまによる新体制のＰＴＡ活動がスタート
してから、既に３ヶ月が過ぎようとしております。飯山満小のＰＴＡ活動に対し、
僅かながらもご理解いただけたかと思います。「子供たちのために、ＰＴＡはこ
んな活動していたの」、「学校の先生は、みんな優しい先生ばかり」など、と肌
で感じたのではないでしょうか。そして、運営委員会をきっかけに各専門委員会
のみなさまも校長先生や教頭先生、本部役員と積極的に親睦を深めていただけれ
ば幸いです。ＰＴＡ活動で一番重要なことは、親睦を深めることだと思っており
ます。やはり、お互いを知らなければ、何もできません。お互いを知ることは、
とても大切なことです。是非、各専門委員会の会議でも積極的に親睦を図るのだ
と意識し、会員メンバーの方々と接して欲しいと思います。
１０月１９日は、「はさまっこ☆フェスタ」の開催が、決定しております。Ｐ
ＴＡ活動の中でも、一番力を入れている事業となります。子供たちの笑顔あふれ
る「はさまっこ☆フェスタ」になりますよう、みなさまどうぞご協力お願いいた
します。
ＰＴＡ会長として、これからも地域のみなさま方と密接な関係を積極的に築き
上げ、ＰＴＡ活動に反映できるよう頑張ってまいりたいと思います。

つなぐ
はさま小 ＰＴＡだより

ＰＴＡ会長挨拶



保護者のみなさま、本日はお忙しい中、運営委員会にご参加いただきありがとうご
ざいます。
毎朝、１年生は朝顔、２年生は野菜、３年生はホウセンカに水やりをしている子供
たちの姿があります。その前を通ると「校長先生、見て見てミニトマトが赤くなった
よ」「朝顔の花が咲いたよ」など、笑顔いっぱいに教えてくれます。子供たちの豊か
な心が育まれている時間を共に過ごせることに、幸せを感じています。
６月からの主な学校行事についてですが、土曜参観では大変多くの保護者のみなさ
まにご参加いただき、お子様の頑張る様子、１年生にとっては入学後の様子を見てい
ただくことができました。ありがとうございました。また、５年生の一宮宿泊学習で
は、前日の大雨で天候が心配されましたが、当日は見事に晴れ、ウォークラリーや
キャンプファイヤーも実施できました。また、３年生は市内の三番瀬海浜公園に校外
学習に行き、生き物とふれる体験ができました。先月からプールの学習も始まり、予
定の回数を実施し、終了した学年もあります。そのような中、今は、熱中症対策に毎
日取り組んでいます。暑さ指数を実測し、休み時間の外遊びや、プールを含めた体育
の実施判断を行っています。今後も、子供たちの安全を第一に進めてまいります。
本日を入れて、あと８日間の登校で夏季休業に入ります。ご家庭や地域で過ごす期
間となります。学校でも安全指導を事前に行いますが、子供たちにとって安全で充実
した夏休みになるよう、ご協力をお願いいたします。

校長挨拶

教頭挨拶

熱中症が心配される毎日ですが、みなさまもご自愛ください。
さて、先月、５年生の一宮校外学習に行ってきました。暑さが心配でしたが、子供
たちは負けずに元気よく学習していました。担任からは、普段の学校生活では見るこ
とができない一面を、子供たちから見ることができたと、充実した２日間を振り返っ
ていました。
私も子供たちの意外な一面に触れることができました。それは、「おやすみなさ
い」と私に言ったことです。「おはようございます」「こんにちは」は、学校生活の
中で、できる子供が多く素晴らしいと思いますが、「おやすみなさい」という言葉を
自然に言えるのは、ご家庭での生活のしつけや温かさがあるからこそだと感じました。
夏休みまでもう少しです。長期休み前のまとめをしっかり行っていきたいと思いま
す。

青少年補導委員より挨拶

最近の地区補導とセンター補導では、特に大きな問題はなく子供たちはマナーや
ルールを守りながら行動していたり、遅い時間まで外で遊んでいたりするというよう
な報告も上がってきておりません。
まもなく夏休みに入るということで、近隣ではお祭りなどの催しも行われる予定と
なっています。補導員同士でも、祭りの情報を共有し、協力して子供たちの安全を見
守っていきたいと考えています。
また、夏休み中は子供たち同士でゲームセンターやショッピングモールへ行く機会
も増えてくるかと思います。トラブルなどに巻き込まれないよう見守っていきます。
ご家庭でも、夏休み前に、自分の身を守る為にどうすればよいのか考える機会を持っ
たり、気をつけることを確認したりしていただけますと幸いです。
今後とも、地域のことや子供たちのことで、お気づきのことなどがございましたら
お知らせください。



青少年相談員より挨拶

青少年相談員の６月の活動報告をします。
６月は、２つの活動に参加してきました。
１つ目は薬園台小学校で行われた［軽スポーツフェア］です。
薬園台小学校の校庭で、グランドゴルフ・ペタンクを、体育館で、ストラックアウ
ト・巨大だるま落とし・ダーツ・輪投げ・卓上カーリング・ラダーゲッターの体験会
を行いました。約２００名の子供たちの参加で、盛況に終わりました。
２つ目は、千葉県の５市（船橋市・習志野市・市川市・八千代市・浦安市）の相

談員とその子供たちの交流の場の［つどい大会］です。
今年は、八千代市の開催で八千代市民体育館内で、モルック・ダーツ・魚釣りゲー
ム・あずき運びを行いました。各市から、相談員の小学生の子供が集まりチームを
作って各競技の高得点を目指しました。私も自分の子供２人を連れて参加しましたが、
始めて会う子とも、すぐに打ち解けて楽しそうに笑っていました。
今回は特に、子供にとって良い経験ができたと思います。

専門委員会より報告・連絡

活動日 活動内容

6/1

6/5
6/12
6/15
6/26
7/5

飯山満市民の会定期総会出席
親父の会 親子ドッチボール大会参加
本部役員会
二宮飯山満地区町会連合会 交流会出席
親父の会 校庭内側溝清掃参加
校外環境委員長研修会出席
二宮市民の会常任理事出席
四校連絡協議会出席

【本部】

活動日 活動内容

4/18
4/26
4/30
5/7

5/10
5/17

第1回委員会 新四役決め、新旧引継ぎ
第1回小委員会 お手伝い要員募集のメール確認・教頭先生確認
お手伝い要員募集の学校メール配信
第2回小委員会 再度お手伝い要員登録メール確認・
教頭先生確認
再度お手伝い要員登録メール配信
第2回委員会 お手伝い要員決定と決定のお手紙配布作業

【学年委員会】

お手伝い要員登録にご協力いただきまして、ありがとうございました。お手伝い要員に
選出された方には、お手伝いの1ヶ月ほど前に詳細のお手紙をお渡しする予定です。



活動日 活動内容

4/18

4/25
5/18
5/28

5/30
6/7
6/21
7/8
7/9

第1回文化委員会
給食試食会日程決定、前年度3月分のベルマーク集計
テトラパック回収・仕分け
給食試食会日程変更
テトラパック回収・発送
第2回文化委員会
フェスタで出店する工作アイデアを持ち寄り、内容決定
給食試食会手伝い要員決定
フェスタ用の工作試作品作り、ポスター作成
ベルマークなどの回収物について安心メール配信・Web掲載
ベルマーク回収日についてメール配信
ベルマーク回収・集計作業

【文化委員会】

☆テトラパック・インクカートリッジ
回収箱を設置しました

☆給食試食会について
教頭先生・小松代先生と相談した結果、今年度は11/22、11/29の2回開催する
ことが決まりました。去年開催しなかった現2年生・転校生の保護者の方
に向けて今年度は開催します。前年度はコロナ禍で試食会を開催できなかった
学年に対応するため3回開催でした。来年度は1回開催の予定です。

☆ベルマークについて
ベルマーク財団より郵送された本年度の資料を確認しました。
7/9以降に昨年度分とあわせて発送予定です。

活動日 活動内容

4/23
5/1
5/8,9,10,15
5/24
5/29
6/4
6/19
6/29
7/1
7/4
7/12

A班 カメラ確認、職員撮影
1年生を迎える会撮影
職員撮影
広報誌レイアウト作成
広報委員会 A班広報誌作成・B班後半の活動準備
広報誌入稿、新報社（印刷会社）打ち合わせ
広報誌サンプル確認、修正箇所チェック
初校提出
2校受け取り、修正箇所チェック
最終入稿予定
納品確認・第145号広報誌「はさま」発行予定

広報誌を担当するA班は、記事の取材や編集、印刷会社との打ち合わせ、原稿修
正などを行い、第145号広報誌「はさま」を発行予定です。
広報活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。
今後も広報委員会の活動にご協力いただけますようよろしくお願いいたします。

【広報委員会】



活動日 活動内容

4/18
5/9
5/13
5/23
6/3
6/26
7/5

第1回委員会
ひまわり110番引き継ぎ 担当区域決め
はさまっぷ引き継ぎ
「校外だより」「はさまっ子パトロール」メール配信手配、印刷
スクールガード連絡会出席
校外環境委員長研修会出席
二宮市民の会理事会出席

【校外環境委員会】

今年度もパトロール活動にご協力いただきありがとうございます。
活動を通して以下のとおり危険個所の報告がありました。

☆対向車がすれ違えないくらい狭い道が多いので、雨の日は極力
子ども達を道脇に寄らせる指導が必要だと感じた

☆自宅の鍵をランドセルにそのままつけて登下校している児童が
おり、防犯上危険だと感じた

☆キックボード・キックスケーター・自転車をスピードを出して、運転する
児童が多い。坂道では自転車のブレーキをかけず下る児童もいる

☆遊びながら歩いており、まわりがよく見えていない児童、小石を
投げながら歩く児童がいた

☆登下校時に自転車に乗っている高校生が多く、信号のない
横断歩道を渡っていても止まらず、とても危ない

児童が安心・安全に登下校ができるように、
登下校の防犯ルールや交通ルールなど、ご家庭
で再度確認をお願いいたします。



①本部役員人数変更について
R6年度は11名体制でスタートしましたが、一名体調不良のため
PTA本部役員を辞任しました。今後は10名体制で活動していきま
す。

②フェスタについて
開催日時：10月19日（土）11:00～14:00
場所：表校庭、体育館、昇降口等
★今年も寄贈品販売なしです。
★飲食物の販売はあります。
★雨天の場合は一部出店を
中止します。

連絡事項

第３回運営委員会は
９月１０日（火）１０時〜 です

今後の予定

7月12日 地区連合同パトロール
7月27日 二宮市民の会 総会

木の葉の森清掃
8月20日 1000か所ミニ集会
8月30日 二宮市民の会・地区連合同パトロール
9月2～4日 挨拶運動
9月10日 運営委員会

フェスタ合同連絡会


